



東神の倉清涼保育園

気持ちよく晴れ渡った青空と共に、夏がやってきました。夏ならではの体験を取り入れながら、今月も思いきり楽しみたいと思います！

### 〈さくらんぼ組〉

先月は初めてお絵描きに挑戦しました。クレパスを持つとじっと見つめて、保育士が「トントンしてごらん」と手を持って画用紙に近付けるとトントンとしてみたり、画用紙の上に落としてみたりと楽しんでいました。また喃語もよく出てきて、名前を呼ぶと「あ！」と反応してくれたりする事も増えました。

### 〈苺組〉

先月からの水遊びでは噴水プールにも入ってみたり、玩具で遊んだり思いきり遊ぶ姿が見られました。水遊びが出来なかった時には、シャボン玉や氷遊び等の感触遊びにも積極的に参加する様子が見られ、夏ならではの遊びも楽しんでくれています。また自分の気持ちや思いを簡単な言葉や身振りで表すことも増え、簡単なやり取りが出来ることを喜んでいるようです。



### 今月のねらい

#### 〈さくらんぼ組〉

- ・活動の合間で十分に休息を取り、暑い季節を健やかに過ごす。
- ・夏らしい活動を行う中で、身体を十分に動かしながら遊ぶ。

#### 〈苺組〉

- ・十分に水分補給や休息を取りながら暑い夏を健康的に過ごす。
- ・保育士や友達と一緒に、水遊びや感触遊びの気持ち良さを味わう。



### 今月の歌

- ♪ トマト
- ♪ とんでったバナナ



## 東神の倉清凉保育園

いつの間にか蝉の大合唱が聞こえてくるようになりました。真夏のピークを迎えています。

先月、蛹だったカブト虫が成虫のカブト虫に育ちました。幼虫の時から糞の掃除をしたり、図鑑と見比べたりして、毎日、観察をしてきました。幼虫から育てていた子ども達にとって、待ちに待った日となりました。動くカブト虫が目の前に現れると「すご〜い」「カブト虫動いたね」等虫かごに頭を突き合わせて見ていて、とても嬉しそうでした。近くで見るカブト虫に「触ってみたい」「動いたあ」と興味津々の子ども達です。保育室に入ると虫かごを覗き込み、「ゼリー食べてる」としっかりと観察をしています。今後も、檸檬組の仲間となったカブト虫を大切に育てていきたいと思ひます。

先月は、天候や気温の影響でなかなか水遊びができなかった分、今月は水分補給や熱中症対策に十分に気を付けながら、子ども達と楽しく水遊びや感触遊びをしたいと思ひます。



## 今月のわらい

- ・保育士に手伝ってもらいながら身の回りのことをしようとする。
- ・保育士や友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わい、関わりを深めていく。



## 今月の謠

早起きは  
三文の徳